
 

Compte-rendu de l’assemblée générale 

Saison 2021-2022 

18 mars 2023 
 

 

L’assemblée générale débute à 10h.  

 

Le président Hatim Chamchi remercie toutes les personnes présentes. 

Il remercie la ville de Dijon, Dijon métropole et en particulier Mme Huon-Savina pour sa présence. 

Il remercie ensuite tous les partenaires qui renouvellent leur confiance au club puis Dijon métropole  

 

Il évoque notre 1er meeting qui aura lieu le WE suivant (24 au 26 mars) et fait un appel aux bénévoles. 

 

Hatim Chamchi précise qu’il s’agit de la 33ème année du club et la 1ère saison « normale » et complète 

après le COVID. 

Les effectifs sont en hausse. 1850 adhérents pour 2022/2023. 

Il félicite le comité directeur pour son énergie active. 

La direction technique est stable. Le club compte une quarantaine de salariés. 

Il salue le travail de tous les entraîneurs, moniteurs et apprentis, ainsi que le travail d’Aurélien Gabert 

et d’Emma Quignard. 

 

Attention au comportement de certains nageurs.  

 

Le niveau sportif est honorable. 

 

M. Chamchi remercie Christine Caisez pour ses 20 ans de service au sein du club. Mme Caisez a 

démissionné de ses fonctions pour des raisons personnelles. Elle a la reconnaissance de tout le comité 

directeur. 

 

Nous avons commencé l’année 2022/2023 par l’étape de coupe de France en eau libre à la base 

nautique d’Arc sur tille. Le barbecue organisé à la suite de l’installation de la base a été un moment 

convivial. 

 



 

 

 

M. Chamchi souhaite à tous de nager dans la bonne humeur. 

 

Mme Huon-Savina, conseillère municipale de Dijon et conseillère déléguée de Dijon métropole, 

Déléguée aux équipements sportifs et aux relations avec les clubs professionnels, remercie les 

personnes d’être présentes. Elle remercie le président du club et le club dans son ensemble d’être 

aussi présent auprès des jeunes de la ville de Dijon. Elle assure que la ville de Dijon et la métropole 

soutiennent l’ADN. Elle porte une ambition écologique. Elle évoque la rénovation du parc des piscines. 

Cet hiver, l’eau de la piscine n’a pas baissé mais la température de l’air a été un peu diminuée. 

Elle précise que la municipalité et la métropole continueront de soutenir le club pour toutes les actions 

qu’il porte avec une ambition forte. Mme Huon-Savina sera présente au meeting. 

 

Ordre du jour :  
 

✔ Présentation du rapport moral de la saison 2021-2022 

✔ Approbation du rapport moral de la saison 2021-2022 

✔ Présentation du rapport financier 2021-2022 

✔ Approbation des comptes de la saison 2021-2022   

✔ Affectation des résultats de la saison 2021-2022 

✔ Vote des tarifs des cotisations 

✔  Présentation du budget prévisionnel 2022-2023 

✔ Présentation du rapport sportif 2022-2023  

✔ Récompenses 

✔ Questions diverses  

 

  



 

Présentation du rapport moral 2021-2022 
 

Emma Quignard, la chargée de mission vie associative du club, présente le rapport moral de la saison 

2021/2022. 

 

Actions :  

● J’apprends à nager : dispositif ministériel financé par la FFN. Prévention contre les noyades.  

● Stage école de natation pendant les vacances (5 séances complémentaires) pour les 

adhérents de l’ADN. Permettent de progresser plus rapidement. 

● Atelier Sport Unit (journée découverte de nos activités) 

● Opération papillotes. Cohésion de groupe. 

● Coupe de France en Eau Libre. Belle mobilisation pour commencer l’année tous ensemble. 

● Meeting national des Maîtres, bel investissement de tous 

● Dispositif J’apprends à nager en partenariat avec la Ville de Dijon (anciennement « comme 

un poisson dans l’eau ») 

● Prévention 

o Formation des entraîneurs Violences dans le sport  

o Intervention d’un cadre Jeunesse et sport pour donner suite à une sollicitation d’un 

groupe de parents 

● Soirées partenaires, découverte de nos activités 

Mobilisation de bénévoles pour le contrôle Pass sanitaire. Bcp de personnes ont répondu et Emma 

Quignard les remercie vivement car c’était une grosse contrainte.  

Aurélien Gabert présente les stages des différents groupes compétition. Le CAF est allé à Porto et le 

GCC (groupe compétition club) à Canet en Roussillon. Il y a eu un stage de la ligue à Vichy et des stages 

à domicile avec tous les groupes. 

Emma Quignard présente le partenariat avec Kéolis Dijon. Remise d’un bonnet de bain financé par 

Keolis à tous les nageurs des écoles de nage. Beau moment d’échange et de visibilité pour le club.  

Cette année, Optic 2000 sera le partenaire “bonnets” 

Hatim Chamchi précise que le club recherche des partenaires, ambassadeurs et sponsors. Si des 

personnes ont des contacts, ne pas hésiter à prendre l’attache du club. Si besoin d’information, il y a 

une plaquette en ligne et c’est le document de référence à utiliser et uniquement celui-ci. 

 

Approbation du rapport moral de la saison 2021-2022  

Le rapport moral 2021-2022 est adopté à l’unanimité des présents et des représentés. 

  



 

Présentation du rapport financier 2021-2022  

Mr Guingand du cabinet d’expertise comptable CPG et associés présente le rapport financier. 

 

 

Les ventes de marchandises comprennent les ventes faites aux buvettes, la vente des cartes d’accès 

au bassin. 

Les prestations vendues sont les formations proposées par le club (BNSSA, J’apprends à nager). 

 

Les transferts de charge correspondent aux aides pour les embauches et aux participations aux stages. 

L’année dernière, les aides COVID ont permis au club de continuer à fonctionner. 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

Il y a hausse des charges du personnel, mais elles sont proportionnées par rapport aux recettes. 

 



 

 

Il y a un constat de déficit à hauteur de 12 645 €. C’est inférieur à l’année dernière (24 040 €). 

 

 



 

 

 

La trésorerie est positive du fait de l’encaissement des cotisations en début d’exercice. 

Le club a bénéficié d’un PGE pendant la crise sanitaire. Il sera remboursé sur 4 ans à partir de 2023 car 

le club a bénéficié d’un différé de 2 ans. 

Le club a investi 8 000 € dans l’achat d’un minibus. 

Monsieur Louis Martin, commissaires aux comptes, certifie les comptes réguliers et sincères sans 

réserve. 

Un plan à 5 ans avait été mis en place et apuré, puis il y a eu le COVID et aujourd’hui on va essayer 

d’équilibrer les comptes. Il est important de trouver très rapidement des solutions pour ramener les 

fonds propres du club à 0 afin d’avoir des projets possibles.  

Félicitations pour le travail effectué car l’ADN est un gros club avec un budget important. 

40 salariés.  

Augmentation des adhérents et donc nécessité pour l’ADN de s’adapter. 

M. Martin souhaite à tous une bonne saison à l’ADN. 

 

Approbation des comptes de la saison 2021-2022  
 

Le rapport financier 2021-2022 est adopté à l’unanimité des présents et représentés. 

 

 



 

Affectation du résultat de la saison 2021-2022 
 

Le résultat est affecté au report à nouveau débiteur.  

L’affectation du résultat de la saison 2021-2022 est adoptée à l’unanimité des présents et 

représentés. 

  

Cotisations 2023-2024 
 

Hatim Chamchi présente les cotisations pour la saison 2023/2024. 

Augmentation des charges, et donc nous sommes dans l’obligation d’augmenter les cotisations même 

si nous mettons en place d’autres actions de ressources. L’objectif est de retrouver des fonds propres 

positifs. 

Présentation du tableau global des coûts de licence : 

 

Section 
Anciens 

tarifs 

Nouveaux 
tarifs 

EDN 45min 207 219 

EDN 60min 249 264 

Pré-compétition 300 327 

Jeunes 
(Benjamins/minimes) 

366 399 

GCC 366 399 

CAF 402 438 

Masters 1h 249 270 

Masters 1h30 327 357 

Masters TC 427 465 

Ados sportifs et étudiants 249 270 

BNSSA 300 300 

 



 

Augmentation de 8 à 9 % pour les groupes compétitions ; autour de 6% pour les écoles de nage. 

On essaie d’avoir un coût de cotisation pas trop cher. Le club est labellisé (label fédéral), les entraîneurs 

et moniteurs sont diplômés ou en alternance. Beaucoup de clubs n’ont pas notre qualité de service. 

 

M. Chamchi propose aux adhérents de faire le coût à la séance pour avoir une comparaison avec 

d’autres sports. 

Vote : 1 contre / 4 abstentions / 41 pour 

 

Présentation du budget prévisionnel 2023-2024 
 

Philippe Signoret présente le budget prévisionnel. 

 

Le club ne vit pas dans l’opulence. Nous ne pouvons pas faire de gratuité sur les compétitions ou sur 

les stages. 

Point faible : partenariat. Il faudrait plus de partenaires et donc plus de monde pour chercher des 

partenaires. Chaque parent peut aider. 



 

En tant que président du CD21 (comité départemental Côte d’Or), Philippe Signoret félicite le club pour 

les actions mises en place et pour l’énergie du club. 

Le budget prévisionnel 2022-2023 est adopté à l’unanimité des présents et représentés. 

 

Présentation du rapport sportif 2021-2022  
 

 

 



 

 

Augmentation de 13% du nombre de licenciés entre 2020/2021 et 2021/2022 pour le club alors qu’il y 

a eu une baisse au niveau national. 

Le club avait fait une campagne de communication auprès des parents en interne et également en 

externe. 

 

Myriam Metri, responsable des écoles de nage, présente les écoles de nage. 

 

 

 



 

Mise en place d’un projet de formation  

- Création de deux postes : une responsable des écoles de nage et un responsable de la 

formation et de la détection. 

- Mise en place d’actions de détection au sein des écoles de nage.  

- Suivi des nageurs avenirs et coordination des groupes avenirs et avenirs pré-compétition.  

- Uniformisation des apprentissages entre les quatre écoles de nage en lien avec le projet de 

formation.  

 

Aurélien Gabert, directeur technique, présente les groupes compétitions 

 



 

 

  



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

Avant de passer aux récompenses, Denis Mager présente à l’assemblée un poster d’une molécule 

d’ADN. Il évoque Damien Bonardot qui a créé le club. Il faisait des études de biologie et c’était l’époque 

des alliances. D’où l’idée du nom ADN pour Alliance Dijon Natation. 

 

Récompenses aux nageuses et nageurs 
 

 



 

 

Records régionaux 2022 (en bassin de 50 m) 

  

 

Les récompensés se voient remettre un bon d’achat chez Nataquashop. 

 

Récompenses aux bénévoles 
 

 



 

Un bon d’achat toison d’or sont offerts à 4 bénévoles/officiels qui donnent de leur temps au club 

depuis de nombreuses années. 

Michel SCHWAN, officiel, bénévole, arbitre, évaluateur depuis de nombreuses années. 

Michèle DAVID, officielle, bénévole, Michel intervient également sur les groupes de natation 

(maitres, EDN) lorsque nous avons besoin de renforts. 

Claude CHEVALIER, officielle et bénévole depuis de nombreuses années au sein du club. 

Pascal MILLOT, officiel, bénévole, et moniteur d’écoles de nage bénévole depuis de nombreuses 

années. 

Merci à eux. 

 

Questions diverses 
Mme Perche (groupe Benjamin) 

Mme Perche évoque des faits constatés depuis le début d’année et remercie Aurélien Gabert pour la 

réactivité, et pour avoir géré au mieux les situations.  

Hatim Chamchi appelle à la bienveillance au niveau du club, c’est bien aussi de remercier et d’avoir 

des propositions de solution pour œuvrer au mieux et mettre en place des solutions correctives.  

 

M. Fortier (groupe minimes) 

A voté de bon cœur l’augmentation des cotisations. Ramenée à l’heure nagée, c’est normal. 

Lorsque le club ne peut pas prendre en charge les enfants pour les compétitions, ne pourrait-on pas 

faire une réservation de groupe pour les nageurs ? Cela pourrait faire baisser les coûts.  

Pour la dynamique de groupe.  

Officiel pas défrayé pour les repas, ne peut-on pas trouver une solution pour que les officiels puissent 

avoir une prise en charge de leur frais ? 

Gwenaëlle Melis : pour les déplacements des officiels, il est possible de faire une déclaration de dons 

au club. Les officiels/bénévoles qui optent pour cette déclaration peuvent ensuite avoir une 

déduction d’impôts. Procédure en cours de mise en place. 

Maunia Nogues : c’est le club qui accueil qui gère les officiels reçus. 

Ici à Dijon, on prend en charge les repas des officiels mais les clubs accueillants n’ont pas tous la même 

organisation.  

Aurélien Gabert : les compétitions à moins de 100km ne sont pas prises en charge. 

Pour la mutualisation des réservations on va voir ce que l’on peut mettre en place.  

Mme Koch : ne serait-il pas possible de suggérer un don de la part des parents avec une réduction 

d’impôt. 

Philippe Signoret : attention, un don n’a pas de contrepartie. 

Fin de cette assemblée générale, le club remercie tous les présents. 


